

La amistad eterna

Recuerdo que un día fueron de acampada unos niños llamados Volt y Nika ellos eran hermanos, Volt tenía 18 años y Nika 8 años. Cuando se fueron de acampada era en el año 1000, entonces no había móviles, ni ordenadores, ni tampoco plays.

Estaban al lado de un bosque que decían que estaba encantado por alguna razón y querían investigar a ver qué es lo que había. Cuando fueron a dormir escucharon ruidos que provenían del bosque, aguantaron hasta por la mañana que fueron a ver qué era eso... Se escuchaba como a alguien llorar y gritos, también como afilando un cuchillo.

Estaban temblando mucho y se acercaron poco a poco y vieron a una silueta negra en medio de ese sitio. Creyeron que era un fantasma y efectivamente lo era, cuando se acercaron vieron que les estaba pidiendo ayuda porque se había enganchado.

Él les dijo su nombre Kie y tenía una carita kawaii llorosa y parecía muy tierno.

Volt y Nika sin pensárselo le ayudaron enseguida, cogieron el cuchillo kunai tirado en el suelo y le cortaron las cuerdas.

Él a cambio les dio un bol lleno de frutas muy ricas, junto al bol un diccionario para hablar en japonés y un libro de anime.

1005, no se podían separar y fueron amigos para siempre.

- 1. ¿Cuál es el nombre de los protagonistas?**

- 2. ¿En qué año comienza la historia?**

- 3. ¿Qué escuchaban los protagonistas?**

- 4. ¿De dónde provenían los ruidos?**

- 5. ¿Qué encontraron?**

- 6. ¿Qué consiguieron gracias a su buena acción?**